
 

 

〈預備會議及第一次會議〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



屏東縣獅子鄉民代表會第 21 屆第 20次臨時大會議事錄 

 

壹、會次：預備會議及第一次會議。 

貳、時間：中華民國 111年 12 月 12日上午 11:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名/人數： 

韋忠貞、阮嬪、朱彥政、蔡特文、李振榮、張順和、簡新茂等七名。 

伍、列席人員職別/姓名： 

鄉公所：(如附簽到簿) 

本會：(如附簽到簿) 

陸、會議主席：韋忠貞。 

柒、紀錄員姓名：田美惠、康麗君。 

捌、會議主席致詞: 

公所周鄉長、線上的阮副主席、所會的兩位秘書、公所一級主管、各位同 

仁大家平安，這一屆是最後一屆，最後一次的臨時會議，首先感謝公所在 

四年來跟代表會協商、協調上完全配合，最後一次的臨時會就開始進行， 

請秘書報告議事日程。 

 

 

 

 

 

 

 

 



玖、報告議事日程 (報告人：秘書/羅成信) 

屏東縣獅子鄉民代表會第 21屆第 20次臨時大會議事日程預定表 
民國 111年 11月 24日 

日 期 
會
次 

時 間 項 目 備註 

111年 

12月 12日 

(星期一) 

預 
備 
會 
議 
及 
第 
一 
次 
會  
議 

08：00 

17：00 

一、代表報到 

二、審議議事日程 

 

111年 

12月 13日 

(星期二) 

第 
二 
次 
會  
議 

08：00 

17：00 

審議墊付案 

一、112年度「原住民族部落特色道路改善 

      計畫-南世古華聯絡道路改善工程」 

二、111年 9月軒嵐諾颱風及 0918地震公共 

      設施災後復建所需經費案件-內文村道 

      路災後復建工程」 

三、公益彩卷回饋金補助計畫-獅子․美學農 

    藝-屏東縣獅子鄉品牌經營行銷策略計畫 

 

111年 

12月 14日 

(星期三) 

第 
三 
次 
會  
議 

08：00 

17：00 

一、代表提案及臨時動議(交換意見) 

二、主席結論 

三、散會 

 



主席/韋忠貞問： 

好，各位代表針對臨時會有沒有增加或調整部份，議事日程預定表沒有

問題的舉手，好，明天審議墊付案及第三天代表提案都能夠盡速送交到

議事組彙整，審議墊付案相關資料盡快送到代表的手上，今天的會議就

到這裡，起立，互道平安，散會。 

拾、散會: 

時間：中華民國 111年 12月 12日上午 12:00時整。 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 

〈第二次會議〉 
 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

屏東縣獅子鄉民代表會第 21 屆第 20次臨時大會議事錄 

壹、會次： 

    第二次會議。 

貳、時間： 

中華民國 111年 12月 13日上午 10:00時整。 

参、會議地點： 

    本會議事廳。 

肆、出席人員姓名/人數： 

   韋忠貞、阮嬪、朱彥政、蔡特文、李振榮、張順和、簡新茂等七名。 

伍、列席人員職別/姓名： 

 鄉公所：(如附簽到簿) 

 本會：(如附簽到簿) 

陸、會議主席：韋忠貞。 

柒、紀錄員姓名：田美惠、康麗君。 

捌、主席致詞: 

    周鄉長、各課室主管、各位代表同仁大家辛苦了，今天是第二天的

會議，在開始之前我們先行政課余課長做會議前的禱告，謝謝課

長，園長旁邊是館長沒有跟我請假，我們會議開始進行。  

審議墊付案 

一、112年度「原住民族部落特色道路改善計畫-南世古華聯絡道路改善

工程」 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主席/韋忠貞問: 

好，各位代表針對第一項有沒有要提問，請 1號代表。 

代表/朱彥政問： 



 

請教課長南世這個已經設計了嗎 

財經課長/黃莫愁答： 

對，當初只是可行性評估。 

代表/朱彥政問： 

這個還要重新設計、現勘，下一次要去現場會勘的時候可以通知我們代

表嗎？ 

財經課長/黃莫愁答： 

我們會跟技士講這個一定要因為蠻重要的。 

代表/朱彥政問： 

從舊砲台上去。 

財經課長/黃莫愁答： 

對，上次有去看災害還要在上去。 

代表/朱彥政問： 

還沒有鋪水泥路。 

財經課長/黃莫愁答： 

用水泥的在上去不是有顛坡都是石頭再上去，是好幾個點。 

代表/朱彥政問： 

沒有接到金卡萊，因為之前有一個計劃 300萬金卡萊繞到舊公墓那邊。 

財經課長/黃莫愁答： 

這是往古華那個道路，金卡萊是另外的經費。 

代表/朱彥政問： 

好，謝謝。 

主席/韋忠貞問： 

好，還有沒有其他代表針對墊付案的問題，沒有就針對 112年度「原住

民族部落特色道路改善計畫-南世古華聯絡道路改善工程」同意墊付的請



 

舉手，通過，下一個案。 

二、111 年 9月軒嵐諾颱風及 0918地震公共設施災後復建所需經費案件

-內文村道路災後復建工程」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

主席/韋忠貞問： 

各位代表針對第二案墊付案有沒有要提問的，這個有沒有配合款？ 

財經課長/黃莫愁答： 

災害復建沒有。 

主席/韋忠貞問： 

好，針對 111年 9月軒嵐諾颱風及 0918地震公共設施災後復建所需經費 

案件-內文村道路災後復建工程」同意的請舉手，好通過。 

三、公益彩卷回饋金補助計畫-獅子․美學農藝-屏東縣獅子鄉品牌經營

行銷策略計畫 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 

行政課長/余金珍答： 

我補充一下這個計畫已經通過了，55萬是原民會。 

主席/韋忠貞問： 

好，謝謝余課長的報告，各位代表有沒有問題，同意審議墊付案「公益

彩卷回饋金補助計畫-獅子․美學農藝-屏東縣獅子鄉品牌經營行銷策略

計畫」，通過的請舉手，好通過，周鄉長、阮副座、各課室的主管同仁及

代表會同仁大家好，大家平安，今天第二天的會議順利圓滿將所有墊付

案表決通過了，希望各項經費執行公所能落實執行工作，感謝周鄉長率

領的工作同仁，年度最後一次的臨時會能夠配合讓會議順利進行，鄉長

這裡有沒有補充報告，好上午會議就告一個段落，起立，互道平安，散

會。 

玖、散會: 

時間：中華民國 111年 12月 13日上午 11:00時整。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

〈第三次會議〉 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

屏東縣獅子鄉民代表會第 21 屆第 19次臨時大會議事錄 

壹、會次： 

    第三次會議。 

貳、時間： 

中華民國 111年 12月 14日上午 11:30時整。 

参、會議地點： 

    本會議事廳。 

肆、出席人員姓名/人數：7人 (如附簽到簿) 

伍、列席人員職別/姓名： 

 鄉公所：(如附簽到簿) 

 本會：(如附簽到簿) 

陸、會議主席：韋忠貞。 

柒、紀錄員姓名：田美惠、康麗君。 

捌、會議主席致詞: 

周鄉長、各單位主管及代表會同仁大家平安今天是第 21屆第 21次第三 

天的會議也是第 21屆代表的最後一次會議在會議之前我們先禱告，今天 

是代表提案及臨時動議，交換意見這個時間給各位代表，發表這四年來的 

感言，1號代表。 

代表/朱彥政問： 

鄉長、各課室主管、代表會同仁大家平安，就像主席講的這屆四年很快就 

到了，在這裡感謝鄉長、各單位主管，在我所提的案子很多協助跟幫忙， 

也感謝主，上個月的選舉繼續為鄉親服務，希望往後的四年繼續跟鄉公所 

為鄉親服務，質詢方面雖然都有針鋒相對，但相信都是為了鄉的建設，希 

望單位主管多體諒，希望在未來為鄉一起奮鬥讓鄉更好，感謝大家，最後 

祝大家平安、喜樂，謝謝。 



 

主席/韋忠貞問： 

謝謝 1號代表，有請 3號代表。 

代表/張順和問： 

主席、鄉長、公所單位主管、代表會同仁大家早上好，感謝這四年尤其公 

所很多地方跟代表會互相配合，當然很多地方被公所要求希望維持讓地方 

更好，我不多說一個要畢業的人沒有很多話可以講，希望未來四年所會和 

諧，各地方做得更好，希望四年後我能站在這邊跟大家見面，開玩笑，我 

的芒果一年比一年好，我要把心放在芒果，最後祝福大家身心愉快，謝謝。 

主席/韋忠貞問： 

謝謝 3號代表，觀農課一定不會忘記 3號代表的芒果，時間過得很快，往 

後的日子以後會不會有代表會也不見得，政府組織精簡後搞不好也會像六 

都，這個政策也無法掌握，最重要人生的過程有經歷當過民意代表，我覺 

得就是一種福分，相信代表經歷之後人生也是一種美好，鄉長有沒有畢業 

的致詞。 

鄉長/周英傑答： 

韋主席、秘書、敬愛的代表及代表會同仁、本所一級單位主管大家平安， 

真的就像大家所講四年真的很快，在我過去公職生涯單位主管換來換去真 

的稀鬆平常，平均兩三年就換單位主管我們都會調動，但這次的感覺跟過 

去不同，因為當鄉長是有選民的託付，等於說責任跟過去不太一樣，過去 

是形式上交接這次交接就會有選民託付不太一樣，民主政治有上、有下， 

所以沒有選上的大家不要灰心，我已經換布鞋了要轉換另外一個跑道，已 

經有特定規劃的事業，趕快把未來的規劃做起來，相信大家再努力未來還 

有一番的事業可能會更好，現在可以延續還沒有做好的繼續做，公所的公 

務員比較沒有差別只是職務的互換，在這邊真的恭喜未來的朱鄉長，他在 

公所來講非常有經驗，從村幹事到課長到祕書公所的業務應該是非常熟悉， 



 

不像我四年前來在學習，當然這四年學到很多，開眼界對地方事務公所或 

對外中央行政機關變得很熟悉，不管工程、業務、農場都很熟悉，真的非 

常感謝神，我這個位置有這番歷練，對未來是一個養分可以往前邁步，也 

非常感謝四年來代表的支持，可能在觀念、做法上不太一樣，我們還是找 

到最大公因數讓鄉親更和平，非常感謝也感謝各單位主管這四年來的幫忙， 

尤其我剛上來大家步調不一樣不習慣，大家非常體諒辛苦各單位主管，非 

常謝謝，未來 25 號交接，期盼朱鄉長帶領獅子鄉有不樣的明天，這個我 

們可以一起預期，就像我剛講的他非常有經驗、非常看好，在這邊我也恭 

喜他，大家共同期盼他帶領獅子鄉有更美好的明天，祝福大家身體健康、 

家庭幸福，謝謝。 

主席/韋忠貞問： 

謝謝周鄉長給大家的勉勵，我在這裡直接做結論，我想四年的時間真的很 

快，不管下一任的鄉長要準備接手，各課室的主管都是公務人員，你們都 

要全力以赴，鄉公所就像一條大船在海上航行，就是要安全的抵達向前， 

各課室主管希望要明白一件事情，現在的民意發聲越來越大，要求也越來 

越多，現在當公務人員不簡單，你要想得更多比鄉親想的更快，你才能應 

付現在民意的時代，最後祝福大家聖誕節快樂，新的一年也要準備迎接， 

謝謝今天的會議到此結束，起立，互道平安，散會。 

玖、散會: 

時間：中華民國 111年 12月 14日上午 12:00時整。 

 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

屏東縣獅子鄉民代表會 

主 席 韋 忠 貞 

 
 
 
 
 

中 華 民 國 1 1 1 年 1 2 月 1 4 日 
 


